

3. Liga Wettkampf in Nieder-Liebersbach am 13.05.2017

Mit fast allen Formationen gingen wir an den Start. Celina verletzte sich am Freitag im Training am Ellenbogen und konnte nicht mit ihrer Gruppe antreten. Wir wünschen ihr gute Besserung und hoffen, dass sie bald wieder mit Dorotka und Carlotta zusammen ins Training einsteigen kann. Wir drücken ihr die Daumen.

Natalie Hofmann und Juliana Dunkel zeigten eine tolle Übung. Alle Elemente klappten und sogar die Artistik war diesmal viel besser als bei den Liga Wettkämpfen zuvor. Sie hatten Spaß zusammen. Mit 22.700 Punkten belegten sie in der Einzelwertung Platz 2 und konnten wichtige Punkte für die Hessische Meisterschaft sammeln.

Unser Damentrio Alicia De Pacen, Ida Rosenthal und Lilly Rieber legten gestern eine spitzen Übung mit neuen Elementen auf die Matte. Man sieht die Entwicklung vom ersten bis zum dritten Liga sehr deutlich. Mit 22,280 Punkten belegten sie in der Einzelwertung Platz 2 und bekamen wichtige Punkte für die Qualifikation für die Hessische Meisterschaft.

Kenney Paulk und Jana Becker konnten in der letzten Zeit wenig zusammen trainieren. Doch nichts desto trotz legten sie in den letzten Trainings einen Zahn zu und holten das Beste aus sich heraus. Die Artistik war viel besser als an den Wettkämpfen zuvor. An der Technik muss noch etwas gearbeitet werden. Aber bis zu Hessischen Meisterschaft sind noch ein paar Wochen Zeit. Die Beiden haben sich für die Meisterschaft auf Platz 2 qualifiziert.

Zum ersten Mal zeigten Luise Herrmann und Elisa Regmann ihre neue Konbi Übung, die sie vor ca. einer Woche gelernt haben. Das Element, dass sie am Freitag zum ersten mal ohne Hilfe geturnt haben klappte fehlerfrei. Sie bekamen 23.100 Punkte und sind am 24.06. bei der Hessischen Meisterschaft mit dabei. Nächste Woche vom 19.-21.05. haben sie ihre erste Deutsche Meisterschaft der Jugend in Friedberg/Bayern. Wir drücken euch die Daumen.

Das Damenpaar Sina Klaric und Leandra Gioia riefen ihre Übung wie gewohnt ab. Ein kleiner Wackler bei der Außenstütze kostete ein paar Zehntel. Dies ist aber nicht so dramatisch denn mit einer Wertung von 21.610 Punkten belegten sie in der Einzelwertung Platz 5 und müssten in der Gesamtwertung für die Hessische Meisterschaft qualifiziert sein.

Unser A-Klasse Jugendtrio Isabel Specht, Vanessa Rapp und Alida Dunkel arbeiteten die letzten 2 Wochen stark an ihrer Kombi Übung. Sie zeigten das neue Element die "Doppelschraube" perfekt und auch der Rest klappte fehlerfrei. An der Choreografie haben sie auch einiges geändert die sie super rüber brachten. Sie sind gut vorbereitet für die Deutsche Meisterschaft am nächsten Wochenende in Friedberg. Auch für euch viel Glück und die Daumen sind gedrückt!

Marlene Schroth, Patricia Eichhorn und Noémi Janß erwischten wieder einen rabenschwarzen Tag. Leider fiel der Kniestand und am Ende beim Überwurf gestreckt Salto griff eine der beiden Unterpartnerinnen daneben und Noémi landete auf dem Boden. Mindestens 3-4 Punkte mussten abgezogen werden und dies bedeutete mit 18.130 Punkten leider keine Chance auf die Hessische Meisterschaft. Es ist sehr schade, denn im Training hat alles wunderbar funktioniert. Beim nächsten Mal wird es sicher klappen. Kopf hoch!

Wer sich nun endgültig in der Nachwuchsklasse für die Hessische Meisterschaft qualifiziert hat, werden wir in den nächsten Tagen erfahren.

Die A-Klasse ist automatisch bei der Hessischen Meisterschaft am 24.06. in Kassel mit dabei.

Die Nachwuchsklasse belegte in der Mannschaftswertung Platz 3.

Aufgrund der ausgefallenen Mannschaftswertung am 2. Liga Wettkampf konnte die A-Klasse nur den 5. Platz erreichen.

Als Kampfrichter waren Claudia Rettig und Noélie-Christin Binczyk mit dabei.

Danke an die Trainer Sophia Kunder, Claudia Dengler, Lisa Rapp und Olaf Maaß, die die Sportler auf die Matte geschickt haben.